
Compte rendu de Réunion du Comité Départemental de Tir à l'Arc 

Jeudi 16 novembre 2023

Présents : Gilles BEAUBRAS, Denis Chauvin,  Chantal LASSUS, Agnès NOIRJEAN, Laurent PETROFF, 
Jackie RACINAIS, Guillaume ROQUES.

Début de la réunion : 18h15

1) Bilan licences
Nous sommes à 980 licences (contre 909 l’année dernière, soit +8 %) avec -17 nouvelles licences. 
Le renouvellement des archers se fait donc correctement cette année.

2) Réunion des présidents de clubs
Une bonne participation des présidents a été constatée. Beaucoup de discussions constructives Ce 
qui montre un plus grand esprit d’ouverture.

3) Bilan CRTAO
Le CRTAO valide le Challenge par équipes. Pour le département : 4 équipes, 1 féminine obligatoire, 
2 clubs au moins pour constituer une équipe.

Le Challenge Poussin est en cours. Quelques divergences : volées de 6 flèches, un échauffement 
collectif, le défilé par département, un cadeau (une équerre), les qualifications seraient le matin et 
les duels en après-midi. Les 10€ seraient à la charge des CD. Les équipes  sont composées de 4 P9 
et 4 P10. 2 coachs départementaux  accompagneraient les jeunes.

Un appel à candidature sera fait aux clubs pour le Trophée des Mixtes.

4) Labels
Aucun club du département n’ a déposé une demande de label. Certains dossiers sont à compléter 
pour l’année prochaine. 

5) Howard
Howard n’a toujours pas signalé ce qu’il ferait à la fin de son congé sans-solde. Malgré son 
absence, PSL nous fait payer 24€/mois pour un salaire de 0€. 

6) Entraîneurs
André Arnal est CQP animateur. Il pourrait intervenir pour le CD en tant qu’autoentrepreneur, ce 
qui permettrait une  aide ponctuelle à l’animation. On a reçu une demande de Mauguio pour un 
stage à l’Espace jeunesse en février. 

Robin Jeanjean est embauché depuis le 23 octobre. Il a co-animé les stages à Frontignan, 15 
jeunes et Montpellier, 13 jeunes, Vincent Ferreira étant l’animateur principal. Robin démarche les 
écoles afin de faire de l’animation dans le cadre des heures supplémentaires de sport. Il utilise la 
voiture et le matériel du CD.

Comme convenu lors de l’embauche Robin voudrait passer le DEJEPS, soit un coût de 8000€ mais 
une aide pourrait être fournie.



Concernant les indemnités de Robin, il faudra séparer le tarif horaire (17€) du forfait kilométrique 
(12€ par déplacement pour tous les clubs du département).

Pour les cheveux d’argent, la cotisation reste fixée à 15€.

Un  autre entraîneur serait-il possible ?. Un appel aux clubs sera fait afin de déterminer le besoin 
de créneaux supplémentaires pour la rentrée 2024-2025. 

7) Tarifs des interventions extérieures
Pour les écoles , les campings : le temps montage et démontage s’ajoute aux horaires intervenants

25€/heure pour 1 intervenant                                                           200€ pour 4heures/ 1 intervenant 
(dont 1h de montage/démontage)

15€/heure pour le 2ème intervenants                                                          250€ pour 4 heures/ 
2intervenants (dont 1h de montage/démontage)

Les frais kilométriques à partir de la MDS sont à 0 € 45.

Pour les mairies, 30€/heure

Pour le privé, 50€/heure

8) Stages jeunes
Le lieu du stage de février prépa championnats de France  n’a pas été déterminé : Lunel, Lattes, 
Frontignan, Pérols ? La date : 19 au 21 février 

9) Calendrier extérieur
7 clubs de l’Hérault ont postulés : Agde, 2x Lattes, 2x Pérols avec le Championnat départemental 
TAE le 09 juin,  Frontignan, Lunel avec un concours Nature.
Le concours en fin de stage du CD34 et la rencontre à Roussières ne pouvant être inscrit qu’à partir 
du 18 novembre

10) Comptabilité
Cf PV états des comptes

+ 6000 € du CRTAO, 

2484,03€ en factures Hérault Sports

6587€ de licences

11) Manifestation externe
6 juin, rencontre avec la FAF (Fédération des Aveugles de France) à Pérols.



12) Questions diverses
Rencontre avec Robin, le 3 décembre à Frontignan.

Rencontre Jackie, Guillaume et Vincent

Il serait bien d‘avoir des photos et un sondage des participants des stages.

L’AG ordinaire du comité aura lieu le 2 février à la MDS.
 

Fin de la réunion : 20h30.

Prochaine réunion le 25 janvier préparation AG


